



Firma del acuerdo con la Junta de Andalucía. A.N.

El cemento apuesta por el medio ambiente

Construcción

Flacema pone en marcha medidas para la valorización energética de los residuos de estas empresas

REDACCIÓN

empresas @neg-ocio.com

El sector de la construcción, también la industria auxiliar, está cada vez más sensibilizado con la importancia de fomentar el desarrollo sostenible. Un ejemplo es el caso de la Fundación Laboral Andaluza del Cemento y el Medio Ambiente (Flacema), que ha firmado recientemente un acuerdo con la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía para poner en marcha una serie de medidas de sostenibilidad en materia de medio ambiente, entre ellas, la valorización energética de residuos en las empresas cementeras.

En el contexto de este convenio, firmado en el marco de la presentación de las conclusiones de la memoria de sostenibilidad de Flacema, el sector cementero andaluz contará con el apoyo de la Junta de Andalucía en diversas actividades, como la formación de los trabajadores del sector en materia ambiental, la organiza-

ción de jornadas de información y sensibilización dirigidas a grupos de interés o stakeholders de la industria, entre otras acciones.

No obstante, el aspecto más relevante del convenio es que ambas instituciones colaborarán en proyectos encaminados a promover la valorización energética de residuos en cementeras de la comunidad autónoma andaluza.

Tanto el presidente de Flacema, Tomás Azorín, como el consejero de Medio Ambiente, José Juan Díaz Trillo, destacaron que la valorización energética de residuos en cementeras, y la sustitución de combustibles fósiles por residuos en los hornos de las fábricas, supone una solución fiable, segura y eficiente para el tratamiento sostenible de los residuos.

Según Azorín, esta medida cuenta con innumerables ventajas medioambientales, y se ha convertido en estos momentos de dificultad económica, en un factor clave que aporta competitividad y estabilidad al sector cementero y al empleo generado por él mismo. El titular de medio ambiente aprovechó también para felicitar al sector cementero por los bajos índices de destrucción de empleo. ❖